

Rinde cuenta de su gestión el Gobernador de Pinar del Río

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Diciembre 2023 21:35

Escrito por Gobierno Provincial

Visto: 251



En la sesión del Consejo Provincial del Poder Popular, correspondiente al mes de diciembre, Eumelín González Sánchez, gobernador de Pinar del Río, rinde cuenta de su gestión ante este órgano.

En el informe se reflejaron indicadores del territorio en el orden económico y social. No se cumplen las producciones físicas, ni los fondos exportables, aunque estos últimos crecen en valores.

Rinde cuenta de su gestión el Gobernador de Pinar del Río

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Diciembre 2023 21:35

Escrito por Gobierno Provincial

Visto: 251

Tampoco se cumple con el programa de la vivienda, aunque hay un incremento de la producción local de elementos de barro y otros elementos.



Foto: Yolanda Molina Pérez

Se resalta la tasa de mortalidad infantil de 3,2 por cada mil nacidos vivos y los resultados de las consultas de reproducción asistida.

Educación garantizó la continuidad de estudios a todos los graduados de los grados terminales y fue la mejor provincia del país en cuanto a las pruebas de ingreso a la Educación Superior.

Persisten dificultades con el diagnóstico y atención integral a las comunidades vulnerables, en las que se precisa disminuir los desvinculados del estudio y el trabajo, para reducir el asistencialismo y dotar a las personas de los medios para que puedan transformar su situación económica.

Rinde cuenta de su gestión el Gobernador de Pinar del Río

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Diciembre 2023 21:35

Escrito por Gobierno Provincial

Visto: 251

La intersectorialidad y vinculación directa con la población fueron destacados en el informe, instando a que todos tributen a responder a las inquietudes, quejas y solicitudes, con oportunidad y dinamismo.

Agradeció al pueblo de Pinar del Río, que en un año antecedido por el impacto de Ian, en un contexto de déficit energético y con otras agravantes, no cesa en el empeño de trabajar por nuevas victorias.

La comisión temporal creada para el dictamen del informe presentado por el Gobernador al Consejo Provincial, reconoció que fue una valoración crítica, con la identificación de los problemas fundamentales del territorio.

Las recomendaciones hechas apuntaron a fortalecer el funcionamiento del órgano, jerarquizar la solución de los problemas asociados al sistema empresarial estatal, la comunicación organizacional y en consecuencia el vínculo con la población.

En las intervenciones hay coincidencias en cuanto al dinamismo que le imprime el Gobernador al trabajo, con un alto poder resolutivo.

Yamilé Ramos Cordero, integrante del Comité Central y primera secretaria del Partido en la provincia, reconoció el carácter crítico del informe presentado por Eumelín González Sánchez.

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Diciembre 2023 21:35

Escrito por Gobierno Provincial

Visto: 251



Foto: Yolanda Molina Pérez

“El ritmo impuesto a programas priorizados como el de la vivienda integralmente. Con énfasis en la recuperación de las afectaciones climatológicas. Tiene capacidad para enfrentar las complejidades actuales y aglutinar al colectivo en torno a ella. En el poco tiempo que lleva en la responsabilidad ha venido superando y alcanzando niveles de preparación.

“Le corresponde al gobernador hacer funcionar todos los mecanismos existentes para concretar más bienes y servicios para el pueblo, más exportaciones, y como asuntos vitales en la actividad económica, lograr una correcta implementación de la ley de soberanía alimentaria.

“Por otra parte, reforzar la y control para impulsar el empleo de la comunicación social y la participación en la gestión, generación y promoción de contenidos en las redes sociales, lograr que los organismos e instituciones y el propio gobierno desarrollen acciones para llevar información oportuna a la población sobre los temas de

Rinde cuenta de su gestión el Gobernador de Pinar del Río

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 06 Diciembre 2023 21:35

Escrito por Gobierno Provincial

Visto: 251

interés a través de los medios de comunicación y las plataformas digitales.

“Nos corresponde impulsar, asegurar y crear las bases, proyectar, encauzar el futuro de la provincia.

“Por donde Eumelín pasa va dejando optimismo, seguridad y confianza. Eso es lo que necesita la Revolución de sus cuadros. Eso es lo que necesita Pinar del Río para juntos continuar cultivando revolución por nuevas victorias para nuestro pueblo”.

Al concluir la valoración del informe de rendición de cuenta el Gobernador de Pinar del Río destacó la voluntad del pueblo y ratificó su compromiso de trabajar por mejores resultados.

«En varios momentos la naturaleza ha marcado hitos en la historia de Pinar del Río, algunos recuerdan el huracán Alberto, otros el paso de Isidore y Lily, Gustav y Ike, pero ninguno de ellos caló tan hondo como lo hizo Ian, hasta podríamos dividir nuestra historia en antes y después de Ian.

“Tan duro golpe lo recibimos sobre una economía maltrecha por dos años de lucha contra una pandemia y la crisis que generó mundialmente, junto a un proceso de ordenamiento con muchas fallas en su implementación, cuyo mayor impacto es el elevado costo de la vida, a ello, hay que añadir el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos a Cuba, con tantas cosas en contra, merece un destaque especial, la voluntad de este pueblo pinareño que cada día se agiganta ante las adversidades para de forma gradual borrar las huellas del huracán y avanzar por el camino de la prosperidad.

“No vamos al ritmo deseado, ni siquiera al que podemos, porque seguimos lidiando con problemas subjetivos, y en ellos tendremos que centrar nuestros esfuerzos en la etapa venidera; en lo individual agradezco la confianza depositada en mí y el acompañamiento recibido por la máxima dirección del país, el Partido en el territorio y el Consejo Provincial de Gobierno; ratifico el compromiso de consagrarme a la tarea asignada y trabajar arduamente para que podamos obtener nuevas victorias en el orden económico y social.»

En la sesión del Consejo participa Elisita Extremera Denis, funcionaria de la dirección de órganos del Poder Popular.